
PlantaDoce.

Empresa

Vithas echa el cierre al Hospital Valencia al Mar

El grupo hospitalario privado ha comunicado al comité de empresa el cese de actividad por las pérdidas que acumula desde el ejercicio 2012.

PlantaDoce
28 jun 2020 - 18:55



El Hospital Valencia al Mar cuelga el cartel de cerrado. El centro, gestionado por el grupo Vithas, ha comunicado al comité de empresa el cese de la actividad, ya que las “cuantiosas pérdidas económicas ininterrumpidas desde 2012 hacen completamente insostenible su continuidad”, según explican fuentes de la empresa en declaraciones recogidas por *Efe*. Sólo en 2019, las pérdidas han ascendido a más de 1,3 millones de euros.

La comunicación al comité de empresa es el paso previo para “proteger y garantizar el proceso de negociación, que intentará minimizar el impacto lesivo que el cese de actividad pueda tener para ambas partes”, según el grupo. Del mismo modo, añaden las fuentes, **se articularán las medidas necesarias para facilitar la continuidad asistencial de los pacientes y usuarios del centro.**

El Hospital Vithas Valencia al Mar se encuentra en un emblemático edificio

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/vithas-echa-el-cierre-al-hospital-valencia-al-mar>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

modernista inaugurado en 1903 y declarado patrimonio histórico-artístico, ubicado en el distrito Marítimo. Hasta ahora era referente en el servicio de neurorrehabilitación que se inauguró a finales de 1998.

El sindicato UGT ha mostrado su rechazo al cierre del Hospital Valencia al Mar, que supondrá el despido de 38 trabajadores, algunos con más de treinta años de servicio, y ha asegurado que se “ha aprovechado la crisis del coronavirus Covid-19 para llevar a cabo esta decisión tan drástica”. En un comunicado, UGT ha explicado que la dirección comunicó el pasado 22 de junio el cierre del hospital, “sin motivación y con el consecuente despido de todos sus trabajadores”.